

# KIM

## Dua Babinsa Julok Sambangi Warga Binaan Produktif Dan Kreatif

Kusdiyono - ACEHTIMUR.KIM.WEB.ID

Mar 27, 2022 - 23:07



*Aceh Timur - Serda Sigit Mulyono dan Kopda Sudiro selaku Babinsa Koramil 07/Julok Kodim 0104/Atim mengunjungi warga binaan dalam pemanfaatan lahan kosong rumahnya di Desa Bukit Dinding Kec. Julok Kab. Atim*

Aceh Timur - Serda Sigit Mulyono dan Kopda Sudiro selaku Babinsa Koramil 07/Julok Kodim 0104/Atim mengunjungi warga binaan dalam pemanfaatan lahan kosong rumahnya di Desa Bukit Dinding Kec. Julok Kab. Atim, Miggu (27/03/2022).

Dalam rangka program dibidang pertanian dan perikanan dalam pemanfaatn lahan kosong guna mendukung perekonomian masyarakat pada masa sulitnya perekonomian dari dampak masa Covid 19 ini, himbauan selaku Aparat Teritorial Pembina Desa untuk mengedepankan Pemuda Kreatif dan Produktif di wilayah binaannya.

Hasil konfirmasi lewat media ini kepada Serda Sigit saat melakukan pendampingan kepada Jufri (42) yang sedang membudidayakan Ikan Nila dan Gurami di lokasi belakang rumahnya merupakan langkah yang patut diapresiasi dan menjadi contoh pemuda lainnya, ungkapnya.

Dukungan dan arahan terhadap pemuda yang melakukan aktifitas positif dan menghasilkan cuan tersebut dapat juga diartikan kreatifitas yang dapat mengurangi angka kejahatan dan pembentukan kepribadian yang patut dijadikan suritauladan bagi pemuda yang ada di wilayah binaannya, penuhnya ide ide yang kreatif secara positif akan membentuk pemuda gampong/desa yang sehat hingga akhirnya aktifitas yang buruk pun tak akan muncul dengan sendirinya, sehingga situasi dan kondisi Gampong/Desa akan menjadi kondusif dan nyaman.

Selanjutnya, disamping dalam melakukan aktifitasnya sebagai petani, Jufri juga menyempatkan diri untuk mengelola lahan miliknya seluas 2 Rante yang dapat menjadi penghasilan tambahannya, semoga tiba saatnya ikan gurami dan nila sudah siap untuk di panen mendapatkan nilai jual yang cocok di pasaran dengan perbandingan seberapa habisnya biaya yang dikeluarkannya dari awal hingga panen, yang Insya Allah pada minggu ke 3 bulan Mei ikan sudah siap dipanen, imbuhnya.

Babinsa Sigit dan Sudiro beri motivasi semangat serta dukungn do'a selalu buat keberhasilan Jufri, saat disela sela aktifitas mereka terjun langsung meninjau kolam ikannya, dan yang terakhir pesan Serda Sigit mengungkapkan " Jangan lupa kabar kabar kami ya pak jufri saat panen ikannya, ya untuk menyicipi sih gimana rasa enak nya ikan gurami dan nila hasil budidaya bapak", pungkasnya dengan canda ditutup dengan senyuman.